



EDITO OCTOBRE 2012

Déjà octobre et nos vendanges se poursuivent !

Qu'allons nous récolter cette année ? Quels fruits de notre travail, quelles compositions florales, quelles nouvelles plantations ? Des graines ont été semées toutes ces années, de nouveaux plants (plans ?) sont sortis, des pousses nouvelles ou plus anciennes, dont celles indestructibles de l'enthousiasme et de l'espoir.

Nous le savons, le chemin se crée en marchant et il se crée d'autant mieux qu'il se fait à plusieurs.

- Des actions toujours renouvelées avec des universités, centres de formation d'apprentis, collèges, grandes écoles et associations ;
- Des actions nouvelles avec des journées d'étude de l'Association Nationale des Conseillers d'Orientation Psychologues ;
- des propositions inédites d'institutions, de ministères qui souhaitent développer des compétences d'initiative, de prise de risque et renforcer des liens de solidarité et d'esprit d'équipe ;
- une nouvelle façon d'intervenir dans les collèges toujours centrée sur l'orientation et un désir d'altérité fructueuse ;
- un fil d'Ariane renouvelé avec les amis d'outre Rhin...

Bien d'autres innovations, bien d'autres actions, bien d'autres réflexions, toutes créatives . Vous en avez entendu parler, vous les avez rencontrées, vous les avez vécues.

Et si vous en parliez sur ce site ?

Et si vous proposiez ?...

Françoise Bernard et M-A Schloesing